

しいのみだより 2月号

Total No. 432
しいのみ学園
平成27年1月22日発行

お友達と一緒に 自分の“キラリ”を 発表します。～もうすぐ学芸会～

園長 高井 敏雄

福岡市のホームページには、インフルエンザの発生状況について次のように書かれています。『福岡市内における定点当たりのインフルエンザ患者数が、平成27年第2週（1月5日～1月11日）現在で『61.41』となっており、警報レベルの目安である『30』を大きく上回っています。手洗いをこまめに行うなど、より一層注意し、インフルエンザ感染予防に努めましょう。』と。学芸会を目前に控え、私たちもピリピリしていますが、お陰様で園内は今のところ大流行までにはいたっていません。何とかこの調子で子どもたちも元気に過ごしてほしいなと願っているところです。

さて、2月7日（土）は、学芸会です。各クラスとも、演目についての練習も本格化しています。先生や友だちの動きを感じ取りながら、ピッと腕を伸ばしたりぐるりと身体を回転させたり、一列に並んだり音楽のテンポに合わせて少しずつ列をずらしながらポーズをとったり・・・とにかくすごい勢いです。また、合同合奏も素敵ですよ。選曲から、子どもの達の楽器の選定、演奏の仕方など、先生達も一生懸命に考えてくれました。子どもたちは、その先生達の思いを受け止め、友だちのがんばりを感じながら集中して演奏しています。当日の子どもたちの“キラリ”をどうぞお楽しみに。



2月の行事予定

- 3日（火）学芸会第2回予行
- 4日（水）保護者連絡会
- 6日（金）**半日保育**
- 7日（土）第37回学芸会
- 9日（月）振替休日
- 10日（火）身体測定
- 11日（水）建国記念の日
- 12日（木）誕生会
- 14日（土）半日保育
- 16日（月）避難訓練
- 17日（火）園内研修 **14時降園**
- 26日（木）～3月3日（火）個人懇談 **14時降園**

2月生まれのおともだち

個人情報保護の為氏名等削除しております



トピック

御寄附に感謝！

- TOTO九州販売株式会社様より、年末にお餅を御寄附いただきました。
- 福岡玄海ライオンズクラブ様より、児童用机（20卓）を御寄附いただきました。

インフルエンザに注意！

福岡市ではインフルエンザの罹患者が急増しています。急な発熱など症状が出ている場合は、早急に医療機関を受診してください。

『まずは、手洗い・うがいの徹底を！！』

うめぐみ



ぬくぬくのお布団から抜け出すのに勇気がいる季節となっていましたが、学芸会に向けて練習を頑張っています。踊りでは、お気に入りの振りになると張り切って体を動かしたり、お友達と一緒に手が離れないように握り返しながら一緒に踊ったりと、みんなが真剣な表情で練習しています。また、歌に合わせて体を揺らしたり、歌詞を口ずさんだり、大きな声で歌ったりと、みんなでひとつ目標に向かって気持ちが高まってきています。ドキドキの学芸会一緒に頑張ろう！（佐々木・倉富・梅里）

ももぐみ



寒い日が続いますが、学芸会の練習に励む子ども達の額にはキラリと汗が光っています。踊りでは、先生の数えるカウントをよく聞き、それに合わせて体を動かしたり、モデルをしっかり見て手を出す向きを合わせたりするなど、みんなの表情はとても真剣です。また、一つひとつ動作を大きく表現してかっこよく決めポーズを取ったりと、クラスの力強さや勢いを感じます。もうすぐ学芸会！みんなで力を合わせて楽しい舞台にしましょうね!!（下津浦、生田）

さくらぐみ



寒い日でも、さくら組のお友達はマラソンやリレーで毎日活発に体を動かしています。そして、少しずつ学芸会の練習も始まり、ダンスや合奏を通してお友達と共に表現する楽しさを感じながら励んでいます。ダンスでは、先生のモデルを意識して笑顔で大きく表現したり、合奏では先生の合図をよく見たり、お友達同士でリズムを合わせたりと、自分の役割を意識し、一生懸命取り組んでいます。しいのみ最後の学芸会、本番に向けてみんなで頑張っていこうね!!（石川、安藤、平野）